



# Síntesis de medios

30 de marzo de 2024

## Primeras Planas

A 2 años queda AIFA muy lejos de metas  
Peligra la elección en 4 estados por recortes  
Campañas no prenden entre los jóvenes  
En las últimas tres décadas, 3.5 linchamientos O intentos por mes  
Grandes fondos de inversión multiplican ganancias con el agua  
Cibercriminales se ensañan con adultos mayores ante impericia digital  
Prohíbe INE usar su logo  
Devoción

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Detienen a hombre con garrafones de gasolina

Un sujeto con 20 garrafones con hidrocarburo y una bomba de extracción con la que huachicoleaba el combustible fue detenido por la Policía capitalina en la calle Camino Viejo Zapotitlán, en la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, de la alcaldía Iztapalapa. Derivado de lo anterior, se aseguró un arma de fuego tipo pluma, con cartuchos útiles, además de 20 garrafones que contenían un líquido parecido a la gasolina y una bomba de extracción, de los que no pudo acreditar su legal posesión. [El Universal](#) / [La Prensa](#)

### Detenida con droga en la VC

En la alcaldía Venustiano Carranza, efectivos de la **SSC** capitalina, que realizan trabajos de investigación de gabinete y campo, aseguraron 164 dosis de posible cocaína, 10 bolsas con aparente marihuana, dinero en efectivo y detuvieron a una mujer. Los oficiales realizaban patrullajes de vigilancia sobre el Eje Oriente y su cruce con la avenida Del Trabajo, donde se reportó que ese lugar era un posible punto de comercialización de narcóticos. [La Prensa](#)

### Viernes Santo, sin violencia; reportan saldo blanco

La alcaldía Iztapalapa, con motivo de la tradicional representación del Viacrucis de Cristo, el día de ayer, en conjunto con la **Secretaría de Seguridad Pública**, Guardia Nacional, Fiscalía de la CdMx, Policía de Investigación, Sedena, Bomberos, **ERUM** y otras instancias del Gobierno de la Ciudad de México, desplegaron un operativo especial en el Cerro de la Estrella y calles de los 8 barrios de aquella alcaldía. [Uno más Uno](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [La Razón](#) / [Uno más Uno](#)

### Ola de cristalazos y robo de autopartes asuelan el centro de Coyoacán

Los residentes pidieron a la **SSC** y a las autoridades de las alcaldías Coyoacán y Benito Juárez atender la situación de inseguridad que padecen, así como asignar vigilancia con el fin de evitar que aumente la incidencia delictiva. Debido a que en los límites de las alcaldías Benito Juárez y Coyoacán opera una banda dedicada al robo de autopartes que en una semana ha perpetrado dos cristalazos, robado la computadora de un vehículo, así como espejos y facias de varios automóviles, denunciaron vecinos de la zona. [La Jornada](#)

### Aumentan decesos de bikers por colisión

Los percances a bordo de una moto han repuntado en los últimos años, hecho que también se ve reflejado en el aumento de accidentes, ya que, del total de hechos de tránsito registrados en la capital en 2023, 64 por ciento perdieron la vida, según información de la Secretaría de Movilidad. A pesar de las modificaciones al Reglamento de Tránsito, las cifras no son más alentadoras, ya que la **Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC** ha infraccionado a 15 mil 627 personas que circulan a bordo de motocicletas por no portar el casco de seguridad, del 10 de agosto de 2023 a fechas recientes [La Prensa](#)



## **Toma El Elvis control de la Unión Tepito, tras captura de El Chori**

No habían pasado ni 48 horas de la detención de Eduardo Ramírez Tiburcio, El Chori, quien durante dos años fue el jefe máximo de La Unión Tepito, cuando elementos de inteligencia de la **SSC** comprobaron que la organización criminal ya tenía a su sucesor en la figura de El Elvis, un joven de alrededor de 30 años con fama de matón desde que era adolescente, pues estuvo internado varias veces en el tutelar de menores en San Fernando, al sur de la CDMX. [Basta](#)

## **Policiaco**

### **La muerte anda en moto**

Tres motociclistas perdieron la vida en distintos accidentes. Uno murió al quedar prensado debajo de un camión de basura sobre Río Churubusco y Eje 5, en la alcaldía Iztapalapa; otro falleció tras derrapar y chocar sobre carriles laterales de la autopista México-Puebla, a la altura del Puente de la Concordia, en la misma demarcación. Finalmente, otro biker perdió la vida al derrapar en su moto en la avenida Insurgentes, en Ciudad Universitaria, con dirección al Periférico. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

### **Hallan muerta a mujer en la GAM**

El cuerpo de una mujer fue localizado a la altura del número 86 de la calle Margarita Maza de Juárez, frente a la unidad Patera Vallejo, en la alcaldía Gustavo A. Madero, por habitantes de la zona, quienes reportaron los hechos a la policía. Uniformados de la **SSC** llegaron al lugar y corroboraron que la mujer se encontraba inconsciente, por lo que solicitaron apoyo de una ambulancia, cuyos paramédicos del ERUM revisaron a la víctima y diagnosticaron que ya no contaba con signos vitales. El área fue acordonada y resguardada por los oficiales, en tanto peritos realizaban las primeras indagatorias. [Basta](#)

### **Camión mata a conductor**

Un accidente se registró sobre la Avenida Tiáhuac y la calle de Luis Delgado, colonia Santiago Centro, dentro de la alcaldía Tiáhuac, donde un camión impactó de frente el vehículo en el que viajaban tres miembros de una familia, de los cuales el conductor falleció. Según versiones de testigos, el chofer de la pesada unidad circulaba en sentido contrario. Las otras dos personas resultaron lesionadas, por lo que tuvieron que ser trasladarlas a un hospital cercano. La zona fue acordonada por elementos de la **SSC**, quienes montaron un operativo para buscar, con ayuda de las cámaras del C5, al presunto responsable del choque. [Basta](#)

### **Descubren a mujer golpeada y muerta**

Con signos de violencia fue abandonado el cuerpo sin vida de una mujer sobre la lateral de avenida Río de los Remedios, en la colonia La Laguna Ticomán, alcaldía Gustavo A. Madero. Policías de la **SSC** llegaron al lugar para delimitar el perímetro y recabar las primeras indagatorias, ahí supieron por los habitantes de las zonas aledañas que la mujer vivía en la colonia La Pastora y lograron contactar con la madre de la víctima. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

## **Sistema Penitenciario**

### **Pasión de Cristo recupera esplendor tras pandemia**

Internos de la sección de máxima seguridad del **Reclusorio Varonil Norte** en la CDMX llevaron a cabo una escenificación de la Pasión de Cristo. [Milenio](#) / [La Jornada](#)



## Justicia

### Acusan a Cabezut de abuso a hijas

El pleito entre Patricio Cabezut y su exesposa, Áurea Zapata, escaló a otro nivel al trascender, ayer, que el exconductor de Hoy y Tu Casa TV estaría siendo buscado por presunto abuso sexual contra sus dos hijas, Ana Lucía y Fátima. Al respecto, un juez habría girado una orden de aprehensión contra el presentador pero, al cierre de esta edición, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México no había difundido su ficha de búsqueda. [Metro](#)

## Imagen Destacada



LA PRENSA

# DEVOCIÓN

